

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Änderungsantrag

A0138/22/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0138/22	22.11.2022

Absender	
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz	
Gremium	Sitzungstermin
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr	24.11.2022
Betriebsausschuss Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg	29.11.2022
Finanz- und Grundstücksausschuss	30.11.2022
Stadtrat	19.01.2023

Kurztitel
Einrichtung eines Stadtplatzes für Westerhüsen

Der Stadtrat beschließt:

Der Ursprungsantrag wird wie folgt (Streichungen, **Ergänzungen fett/kursiv**) geändert:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt,

**ein Grundstück in Westerhüsen zu finden** ~~das Grundstück Alt Westerhüsen 157,~~ **wenn nötig**, zu erwerben und ein Entwicklungskonzept zu erarbeiten, um dort für den Stadtteil Westerhüsen einen Stadtplatz mit Aufenthaltsqualität zu errichten. Die Anwohnerinnen und Anwohner sind in den Prozess einzubinden.

Begründung:

Wie andere Stadtteile der Landeshauptstadt, soll nun auch der Stadtteil Westerhüsen durch einen Platz aufgewertet werden, der die Aufenthaltsqualität, sowohl für Bewohnerinnen und Bewohner des Stadtteils, als auch für Gäste und rastende Nutzerinnen und Nutzer des Elberadweges, positiv beeinflusst und zum Treffen und zur Belebung des Stadtteils einlädt.

Da laut Stellungnahme S0338/22 das Grundstück Alt Westerhüsen 157 nicht zur Verfügung steht, soll ein anderer geeigneter Platz zur Errichtung gefunden werden.

Roland Zander  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Aila Fassl  
Stellv. Fraktionsvorsitzende  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Marcel Guderjahn  
Stellv. Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz